



## „Impulse in unruhigen Zeiten“

„Der Mensch wird am Du zum Ich“ M. Buber

Liebe Schüler\*innen, Eltern und Kollegium,

heute möchte ich unsere Sicht darauf lenken, was uns in diesen unruhigen Zeiten noch nicht abgesagt worden ist.

Ich habe einen lieben Freund in Karlsruhe. Er ist pensionierter Pfarrer und war vor fast 30 Jahren mein Chef, als ich noch in Walldorf / Baden gearbeitet habe.

Mit ihm stehe ich immer noch in einem sehr guten Kontakt und vor allem im Austausch um unser beider Wirken und Leiden in dieser katholischen Kirche und ihrem Reformstau...

.....Aber es geht ja jetzt nicht um den Zustand meiner Kirche, sondern um den von uns Kindern, Jugendlichen und Erwachsenen in Anbetracht der Veranstaltungen und Beschäftigungsmöglichkeiten, die abgesagt oder geschlossen worden sind. Was also können wir tun?

Dazu hat mir Dieter ( siehe auch den Namen unten auf dem Foto) ein von ihm gemachtes Foto auf der Insel La Palma mit einem schönen Text gesendet:



Herzlichst Marion Jünger